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Ata da Reunião Plenária Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas da 1 

Serra da Mantiqueira - 2023. Abertura: Aos sete dia do mês de dezembro de 2 

dois mil e vinte e três, foi realizada a reunião plenária ordinária do Comitê das 3 

Bacias Hidrográficas da Serra da Mantiqueira (CBH-SM), com início às dez horas 4 

e oito minutos, no Auditório Municipal, situado na Rua Cel. Sebastião Marcondes 5 
da Silva, 2-132, Santo Antônio do Pinhal – SP, CEP: 12450-000. VERIFICAÇÃO 6 

DOS TRABALHOS: Iniciando os trabalhos da Reunião Plenária Ordinária do 7 

CBH-SM, após os cumprimentos e constatado o quórum suficiente para a 8 

condução da ordem do dia, a Vice Presidente, cumprimentou as autoridades 9 

presentes, ao plenário, registrou e agradeceu a presença de todos e desejou 10 

uma reunião produtiva. Na sequência, item 2 da pauta, passou-se então à 11 

aprovação da Ata de cinco de outubro de 2023, em tela para visualização, 12 

dispensada de leitura, visto que todos os membros receberam anteriormente via 13 

e-mail, colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi 14 
feita a leitura do item 3 da pauta, Deliberação ad referendum CBH-SM nº 11, que 15 

aprova o Relatório de Situação 16 

2023, ano base 17 

2022. A Vice Presidente fez a leitura da deliberação com a imagem na tela. Após 18 

a leitura da deliberação, foi colocada em discussão e como não houve 19 

manifestação entre os participantes, fez-se em seguida, a votação, sendo 20 

aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 4 da pauta, Deliberação CBH-SM 21 
nº 12, que aprova a escolha dos 3 PDC’s e respectivos 22 

Sub PDC’s para o Plano de Investimento no 23 

exercício de 2024, a Vice Presidente fez a leitura da deliberação, colocou em 24 

discussão e votação, não havendo manifestação, foi aprovada por unanimidade. 25 

Na sequência, a Vice Presidente, passou-se ao item 5 da pauta, Deliberação 26 

CBH-SM nº 13, que aprova o quadriênio do Plano de Ações e Programa de 27 

Investimentos (PA/PI 2024-2027), no âmbito do CBH-SM. Feita a leitura da 28 

deliberação, exposta em tela, foi colocada em discussão e em seguida votação, 29 

tendo sido aprovada por unanimidade. Na sequência, a Vice Presidente passou-30 

se ao último item da pauta, 6, se tratando de outros assuntos, abriu a palavra ao 31 

plenário, Não havendo manifestações, a Vice Presidente elogiou a participação 32 

e envolvimento de todos, agradeceu à participação dos presentes, registrando o 33 

encerramento dos trabalhos as onze horas e trinta oito minutos. 34 


